

**Código de Integridad**

# Demanda la IP aprobar la ley anticorrupción

❖ Daría certidumbre y limpieza al clima de negocios: Gerardo Gutiérrez Candiani

ISABEL BECERRIL  
ibecerril@elfinanciero.com.mx

La cúpula empresarial sostuvo que la lucha contra la corrupción y la impunidad es uno de los pendientes más importantes en México e invitó a la clase política para que en febrero apruebe la legislación en contra de la corrupción para que se tenga un ambiente de certidumbre y limpieza en los negocios. El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Gerardo Gutiérrez Candiani, durante la presentación del Código de Integridad y Ética Empresarial, advirtió que si no hay una lucha frontal en contra de la impunidad y la co-

rrupción “será muy difícil cambiar la vida de los mexicanos.” Puntualizó que es “la mayor deuda de la transición democrática en donde de tres de cinco factores para hacer negocios tienen que ver con la corrupción.”

En su mensaje semanal, Juan Pablo Castañón, presidente de la Coparmex, hizo un llamado a los legisladores para que durante este periodo ordinario saquen adelante todas las leyes pendientes, y que no se distraigan en hacer campaña para ganar votos y posiciones en el próximo proceso electoral.

Es importante, dijo, que el debate político-electoral no contamine la discusión legislativa, que será la plataforma para un México democrático, libre y próspero.

Precisó que están pendientes de aprobación reformas trascendentales, entre ellas, el mando único policial y la disolución de poderes a nivel municipal cuando exista infiltración del crimen organizado.



ÉTICA EMPRESARIAL. Gerardo Gutiérrez Candiani y Lorenzo Servitje.

